

El CSD señala los Acontecimientos de Excepcional Interés Público 2022



El Consejo Superior de Deportes (CSD) ha anunciado los **Acontecimientos de Excepcional Interés Público (AEIP)** del año 2022. En este sentido, el Gobierno ha renovado por otros tres años la consideración como AEIP del programa Universo Mujer y del Plan de Apoyo al Deporte Base. Además, ha incluido la preparación de deportistas para los JJOO de París 2024. De esta manera, aquellas empresas que realicen donaciones para estos proyectos designados, podrán tener una serie de beneficios fiscales, como la deducción de la cuota del impuesto de sociedades en un 15% de su total publicitario.

José Manuel Franco, presidente del CSD, indica que estos reconocimientos como Acontecimientos de Excepcional Interés Público supone la renovación del Gobierno de seguir apostando por la igualdad entre hombres y mujeres en el deporte, por la práctica deportiva de base y por el deporte olímpico. Asimismo, supone una buena ocasión para que las empresas y entidades privadas se impliquen en la misión de hacer crecer el deporte en España de una manera justa, igualitaria e inclusiva.

De esta manera, el **programa Universo Mujer (III)** suma ya ocho años en activo con esta consideración. Este programa engloba todos aquellos proyectos cuyo objetivo es promover la participación y visibilidad femenina en el deporte, teniendo cinco grandes pilares: formación, desarrollo deportivo, visibilidad, liderazgo y mujer, salud y deporte.

Por otro lado, el **Plan 2030 de Apoyo al Deporte Base** tiene por objetivo incrementar el número de personas que practican deportes, detectar los talentos deportivos y contribuir en su formación. Además, actualiza el plan anterior (ADB 2020 II) para vincularlo con la Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible que inciden en la salud y el bienestar.

En relación al programa de **Preparación de los Deportistas Españoles de los Juegos de París 2024**, su fin es englobar todos aquellos proyectos de preparación técnico-deportiva de los deportistas españoles en los próximos Juegos Olímpicos de París.

La **Ley de Presupuestos Generales del Estado**, aprobada por el Congreso de los Diputados, recoge además otros cinco AEIP en el ámbito deportivo: el proyecto España Compite: en la Empresa como en el Deporte; el Centenario Federación Aragonesa de Fútbol; el Barcelona Equestrian Challenge (4.ª edición); la Reconstrucción de la Piscina Histórica cubierta de saltos del Club Natació Barcelona (CNB); y la ampliación del plazo del programa de apoyo al Torneo Davis Cup Madrid.

Este reconocimiento permite que las empresas que hagan donaciones a estos proyectos y programas puedan disfrutar de una serie de beneficios fiscales como la deducción de la cuota del impuesto sobre sociedades en un 15% de su gasto total publicitario, siempre que incluyan el logotipo del programa y con un máximo de deducción del 90% de la donación.

En cuanto a los programas Universo Mujer y Plan 2030 de Apoyo al Deporte Base, la **Fundación Deporte Joven** (adscrita al CSD) se encarga de recibir las donaciones y distribuir las entre los proyectos aprobados.

Fuente: **Munideporte**

Link to Original article: <https://www.circulodegestores.com/blog/el-csd-senala-los-acontecimientos-de-excepcional-interes-publico-2022?elem=275967>